



Charlotte-Salomon-Grundschule

13.Grundschule
Berlin Friedrichshain-Kreuzberg
Großbeerenstraße 40
10965 Berlin
Tel. 5058-7511
Fax 5058-7515

EFöB
Tel.Büro 5058-7565
Tel.Team 5058-7564
Fax. 5058-7563

sekretariat@02g13.schule.berlin.de
ganztag1@csg-kreuzberg.de

Liebe Eltern der neuen Erstklässler*innen,

wir freuen uns schon sehr darauf, Ihre Kinder kennenzulernen.

Da es in diesem Jahr keinen Elternabend vor den Sommerferien geben kann, möchten wir Sie auf diesem Weg über die wichtigsten Details informieren.

Für alle neuen Erstklässler*innen ist die erste Schulwoche (10.-14.08.2020) die Zeit, in der das Kennenlernen bei uns für alle startet.

Erstklässler*innen, die in den Ferien kommen, sind mit einem aktuellen Vertrag für die „Ergänzende Förderung und Betreuung“ (ehemals Hort) ab dem 01.08.2020 herzlich willkommen.

Der Vertrag muss mit dem Jugendamt abgeschlossen und bei uns vorgelegt werden, bevor Ihr Kind in die Betreuung kommen kann.

Infos unter <https://www.berlin.de/sen/bildung/schule/ganztaegiges-lernen/ganztagsschulen/>

Spätestens am ersten Tag füllen Sie als Erziehungsberechtigte eine Karteikarte aus. Dort sind die Ansprechpartner, alle wichtigen Telefonnummern, Adressen und abholberechtigte Personen zu vermerken.

Für den „Hortausweis“ Ihres Kindes bringen Sie bitte 2 (Pass)Bilder mit. Das Ausweissystem wird den Kindern dann erklärt.

Bitte kommen Sie mit Ihrem Kind bis spätestens 9:00 Uhr in den Freizeitbereich. Am Vormittag gestalten wir dann ein buntes Ankommen.

In den Ferien liegt der Schwerpunkt darauf, die Kinder, Erzieher*innen und Strukturen im Freizeitbereich kennenzulernen.

In der ersten Schulwoche kommt dann noch das Kennenlernen der anderen Erstklässler der eigenen und der Partnerklassen in kleineren Gruppen hinzu.

Um 12:00 Uhr können die Kinder Mittag essen. Für die erste Zeit empfehlen wir, die Erstklässler dann bald abzuholen, da der Alltag sehr fordernd ist.

Alle Kinder brauchen eine Brotdose mit Frühstück und eine Trinkflasche.

Hausschuhe und Zahnbürsten bitte nicht mitbringen.

Für die Erstklässler wird es in dieser Anfangszeit noch keine Ausflüge geben, damit starten wir dann hoffentlich in den Herbstferien.

Soviel in Kürze.

Alle anderen Informationen erhalten Sie auf der Homepage oder Sie sprechen uns gerne an.

Viele Grüße, das Team der

„Ergänzenden Förderung und Betreuung“ der Charlotte-Salomon-Grundschule

Berlin, 09.06.2020